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Erhaltung Naturfreibad Fühlinger See 
 
 
Sehr geehrte Herr Kron, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
  
die Erhaltung des Naturfreibades Fühlinger See als wichtiges Freizeitangebot für die Bürge-
rinnen und Bürger im Kölner Norden und insbesondere für Chorweiler, ist ein Anliegen, dass 
von allen politischen Parteien getragen wird. Für die Verwirklichung dieses Ziels konnte die 
Firma Blackfoot gefunden werden. Um den Betrieb aber dauerhaft wirtschaftlich aufrechter-
halten zu können, sind zusätzliche Nutzungen zwingend erforderlich, die die wetterbedingten 
Schwankungen kompensieren. Hierfür wurden ein Klettergarten und eine Bogenschießanla-
ge als zusätzliche Nutzung auf dem heutigen Gelände des Freibades von Blackfoot bean-
tragt. Diese Investition wurde der Bezirksvertretung Chorweiler schon vor Antragstellung 
vorgestellt und von ihr befürwortet. Der Bauantrag wurde im Jahr 2009 gestellt. 
 
Im April 2010 einigte sich die Verwaltung im Gespräch mit den Vertretern des Investors,  die 
planungsrechtliche Sicherung des Bauvorhabens mittels einer Änderung der Satzung Füh-
linger See zu erwirken. Die Vorlage für den Rat der Stadt Köln sollte umgehend erfolgen.  
 
Für die mehr als 600.000 Euro umfassende Investition wurde eine Finanzierung vorbereitet 
und zugesagt, die unter der Bedingung der Baugenehmigung steht. Der Verwaltung wurde 
mehrfach vom Investor deutlich gemacht, dass die Finanzierungszusagen befristet sind und 
daher die Entscheidung nicht weiter hinausgezögert werden darf. 
 
Vor diesem Hintergrund ist die überlange Bearbeitungszeit durch nichts zu rechtfertigen.  
 
Wir bitten also vor diesem Hintergrund die Verwaltung nachfolgende Frage zu beantworten:   
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1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 
 

2. Wann wird die Verwaltung eine entsprechende Vorlage zur Änderung der Satzung 
Fühlinger See den politischen Gremien zur Entscheidung vorlegen? 

 
 
 
 
 
Stefan Götz      
Fraktionsgeschäftsführer   
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